
Frau Tönnishoff und Herr Doğan erläuterten nochmals kurz die Beweggründe für diesen 
Beschlussvorschlag, den derzeitigen Stand der geplanten, dezernatsübergreifenden 
kleingliedrigen Sozialplanung und einen kurzen Ausblick auf den angedachten Zeitpunkt 
der Fertigstellung. 
 


